
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」 「四つのテスト」  ◇会長挨拶     

◇幹事報告          ◇委員会報告 国際奉仕 他  

◇卓話 「イニシエーションスピーチ」 石田貴一会員 
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第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2017 年 11 月 16 日（木） 第２７８３回例会 天候：晴れ 司会：水嶋 聡副幹事 No. 18 

 

◎ゲスト・ビジター紹介 

池田能成様（石田貴一会員ゲスト）  

◎幹事報告 

◇国際ロータリー日本事務局より  「トロント国際大会 登録方

法選択フローチャート」 「トロント国際大会団体登録の案内」   

「登録およびチケット申込書式」（記入例）    

◇ガバナー事務所より   

＊「職業奉仕」実践例提供の依頼 

＊１１/１４開催「クラブ研修リーダーセミナー」資料 

 ①２０１７公共イメージと認知度の向上（大谷Ｇ） ②クラブ研修

リーダーの責務（櫻井講師） 

 上記ファイルは地区ウェブサイトに保存されています。 

https://rid2780.gr.jp/other/resource download/index.html （Ｈ

Ｐホーム＞クラブ担当者の方へ＞各種資料ダウンロード）  

＊渡辺治夫パストガバナー（2014-15 年度ガバナー・横須賀Ｒ

Ｃ）お別れの会 通知 

 ・１２/８（金） １１：００～１３：００  ・ヨコスカ平安閣 （横須賀市

本町１－４ TEL046-823-1084） 

◇ハイライトよねやま Ｖｏｌ．２１２   ◇タウンニュース 

◇ちがさきサポセン ＮＥＷＳＬＥＴＴＥＲ Ｖｏｌ．５６   

◎委員会報告 

国際奉仕［小林会員］：トロント国際大会登録の確認 

社会奉仕［吉田会員］：ペットボトル収集報告 

田中会員：11/30 米山奨学生を囲む会開催の告知 

 

スマイル報告 畠田宏治会員 

横山貢君＆中山冨貴子君 秋も日ごとに深まってまいりまし

た。本日の卓話、石田貴一さん、楽しみにしております。 

石田貴一君 本日イニシエーションスピーチをさせて頂きま

す。お聞き苦しい点も多々あると思いますが、お許し下さい。

よろしくお願い致します。 

伊藤留治君 石田君、イニシエーションスピーチを楽しみにし

ております。頑張って下さい！ 

田中賢三君 石田さん、イニシエーションスピーチよろしくお

願いします。クラブライフは楽しくやりましょうと 11/24鎌倉

パークホテル会員増強・維持セミナーで話します。基本は寛容

と友情です。 

杉本行廣君 天候が良いと、気持ちも晴れますので。 

山口利通君 石田さん、卓話期待しております。ガンバッテ下

さい。 

成田栄二君 石田さん、イニシエーションスピーチよろしくお

願いします。本日所用のため早退します。 

河本啓伸君 畠田さん、先日のライブの写真ありがとうござい

ます。撮影者も被写体も天才どうしの素晴らしい作品ですネ。 

大森久巳男君 石田貴一君、イニシエーションスピーチ宜しく

お願いします。楽しみです。 

和田幸男君 石田さん、イニシエーションスピーチお疲れ様で

す。 

澤邑重夫君 石田さん、イニシエーションスピーチよろしくお

願いします。 

岩澤あゆみ君 先日、地区のクラブ研修リーダーセミナーに田

中会員と出席してきました。その中で「ロータリーの寛容」と

いう言葉がひじょうに印象に残りました。寛容の精神で互いを

認め合い、自己の人間形成につなげ、元気なクラブでありつづ

ける。とても勉強になりました。 左から小林・田中・木城・畠田・大箭の各会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１１／１６ ２７８３ ５０ ４２＋３ ３８ ０ ７ ８４．４４％  

１１／２ ２７８１ ５０ ４２＋４ ４１ １＋０ ４ ９１．３０％ ９１．３０％ 

 大箭剛久君 先日テレビでアニメソング「マジンガーＺ」の作

曲者が「この曲は民謡の旋律にロックのリズムを取り込んだ」

と言っていました。イノベーションとは新しい物の発見ではな

く、既存の物の組み合わせで新しい付加価値を創り出すことだ

そうです。こんなところにもイノベーションの種があるのだと

感心しました。 

吉田恵子君 今日はとてもあたたかいですね。石田さん、卓話

楽しみにしております。カレンダーお持ち下さいませ。 

水嶋 聡君 皆様に幸有れ！ 

富田桂司君 石田さん、イニシエーションスピーチがんばって

下さい。昨日は娘の七五三の祝いにて寒川神社におまいりさせ

て頂きました。平日でしたが、たくさんの人出でにぎわってお

りました。子供よりも足腰の弱った両親のつきそいの方が大変

でございました。 

木村信一君 石田さん、先日はひょんなところでお会いしてビ

ックリしました。本日は大いに楽しんで下さい。 

岩澤淑江君 気持ちの良い秋のひざしですね。石田さん、スピ

ーチ楽しみに楽しみに致しております。 

小澤雅彦君 来週 11月 23日は．．．なんて告知すると、天才

ミュージシャンのライブ告知かと思われるかもしれませんが、

そうではありません。11 月 23 日はポリオ撲滅のチャリティー

マラソンです！人がイメージできることは必ず実現できる。ポ

リオ撲滅を思い描き走ってまいります！ 

木城基次君 石田さん、イニシエーションスピーチ楽しみにし

ています。 

安武 勝君 石田さん、卓話よろしくお願い致します。 

伊藤和明君 今日は長男の誕生日です。30歳になりました。自

分も歳をとる訳です。 

徳舛幸丈君 ６ロータリーゴルフにて団体４位止まりでした。

もう少し精進を胸に、次回頑張ります。 

畠田宏治君 12月 21 日（木）はクリスマス家族会です。加瀬

リーダーの親睦委員会では楽しんでいただけるよう、練って練

ってクリーム状になっています。横山会長からは昨年超えの

100 人参加の指令が出ています。ぜひ家族ご一緒にお越し下さ

い。 

［本日 25件、29,000円でした］ 

出席報告 木城基次会員 

石田会員が 30年間の信用金庫生活を振り
返って、熱弁してくれました 

「イニシエーションスピーチ」石田貴一会員 

大学卒業後、信金に入って 10 部署に所属してきました。

それぞれの部署でどんなことをしてきたのかをお聞き頂

ければと思い、パワーポイントで資料を作成してきまし

た。その時々の名刺と写真をつけて「湘南信用金庫と私～

30年の金庫生活」というタイトルをつけてみました。 

◆昭和 63年 横須賀信用金庫入庫 田浦支店配属 

 一番遠くて川崎、三浦半島を中心に、どの支店であって

も自宅から通えるし、地元のために働けるということもあ

って、信用金庫を選びました。入庫してすぐに湘南信用金

庫という名称となりました。出納元方という仕事をしてい

て、毎日千万・億という金額を見ているので、お客様の持

ってきたお金は「モノ」として扱うことにはすぐに慣れま

した。バブル時代で、貸出先はいくらでもあるので、営業

係としてとにかくお金を集めて来いという毎日でした。入

庫５年目に同期職員の女性と結婚致しました。 

◆久里浜支店  

係長に昇進し、第一子（長男）が誕生しました。 

◆広報イベント課  

地域メセナ活動として相撲のことや羽子板展のことな

どもやらせてもらいました。 

◆上大岡支店  

新規店舗なので新規取引先に携わりました。支店長代理

へと昇格し、第二子（長女）が誕生しました。 

◆磯子支店 

 融資係で実務経験を積み、次長に昇格しました。その際、

管理職のつらさをしみじみ感じました。 

◆経営企画部秘書課 

 先代理事長である服部眞司さんの秘書を３年務めまし

た。お忙しい方だったので、土日出勤は当たり前、信用金

庫職員では体験出来ないことをいろいろと体験させても

らい、人脈も作ることが出来ました。また、その時のよき

相談相手が当時の常務理事だった石渡卓現理事長でした。 

◆杉田支店 

 初めて支店長として着任した店舗です。小さな店舗でし

たが、「明るく元気な店舗作り」をモットーとしていまし

た。一人で何でも出来るわけではないと学びました。 

◆矢向支店 

 横浜の鶴見区の店舗でしたが、マーケットは川崎だった

ので、川崎のことをたくさん学ばせてもらいました。 

◆保土ヶ谷支店 

 部長職の支店長に昇格しました。不動産関係のお客様が

多く、ここで不動産について学ばせてもらいました。 

◆茅ヶ崎営業部 

 執行役員に昇格し、初めてロータリークラブに入会させ

て頂きました。「つくろう我が街・はたそう役割・地域住

民になりきろう」をモットーに頑張っていきますので、こ

れからもどうかよろしくお願い致します。 


